
.••. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE
•.

.• L’ÉCOLE PRIMAIRE DU RUISSEAU TENUE LE MARDI 12 SEPTEMBRE 2023 À
191150 DANS LA SALLE DU PERSONNEL.

, Année de
Gestion des presences et des absences Present(e) Absent (e)

I election

Mmc Geneviève Laforest, directrice q s.o.

M. Sébastien Adam, directeur adjoint q s.o.

Mmc Audrey Rivet-Baillargeon, membre parent q 2022 (2)

Mmc Karine Ballard, membre parent q 2022 (2)

M. Kodjo Toussaint Agbehonou, membre parent q 2022 (2)

Mme Mélanie Pimparé, membre parent q 2023 (2)

Parent membre 5, membre parent q 2023 (2)

Mmc Medawa Awi, membre substitut q 2023 (1)

M. Kwami Anani Odayc, mcmbcr substitut q 2023 (1)

Mmc Stéphany Trudeau, technicienne en service de garde q s.o.

Mmc Geneviève Magnan, secrétaire d’école q

Mmc Rébecca Pepin, enseignante q

Mmc Valérie Larochelle, enseignante q

Mmc Émilie Varin, enseignante q

Mmc Andréanne Pelletier, enseignante substitut q

PROCÈS-VERBAL

1. Ouverture de la rencontre
Mmc Geneviève Laforest, directrice débute la rencontre à 19h50.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour
Mmc Audrey Rivet-Baillargeon fait la lecture de l’ordre du jour. Le point suivant est ajouté:

- Courriel EHDAA

Il est proposé par Mmc Émilie Varin et secondé par Mmc Valéric Larochelle d’adopter l’ordre du jour.

CÉ-001-20230912__I ADOPTÉ

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 15 juin 2023
Suite à la lecture du procès-verbal de la rencontre du 15 juin dernier, une correction est apportée au
point 13. La date de la prise des photos scolaires 2023 et le 13 et 14 septembre 2023 et non le 14 et 15
septembre tel qu’indiqué.

Il est proposé par Mmc Mélanie Pimparé et Mmc Émilie Varin d’adopter le procès-verbal de la
rencontre tenue le 8 juin 2022

CÉ-002-20230912__I ADOPTÉ
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4. Suivi du procès-verbal de la réunion du 15 juin 2023 (au besoin)
Pour faire suite à la question de Mmc Audrey Rivet-Baillargeon au point 9

Qu’est-ce qui détermine ou justifie le nombre de jours ouvrables pour la fin du contrat du service de
garde? Pourquoi un changement à 10 jours au lieu de 5 jours ? Quel est l’enjeu?

Mme Stéphany Trudeau explique qu’aucune règle n’est préétablie dans les écoles. Dans notre ville, la
moitié des écoles demandent 5 jours ouvrables tandis que l’autre moitié demandent 10 jours. Par contre,
il faut être conscient que nous avons plus d’élèves fréquentant à plein temps ce qui apporte beaucoup
de changement au niveau du nombre d’éducatrices engagées et payées.

5. Questions orales du public (15 minutes)
Mmc Mélanie Pimparé se demande pourquoi elle n’a pas pu entrer avec son enfant dans l’école lors dc
la journée de la rentrée scolaire. Elle mentionne avoir reçu un courriel mentionnant le contraire.

Mmc Geneviève Laforest mentionne que tous les membres du personnel ont pourtant reçu la même
information.

6. Correspondance
Aucune correspondance.

7. Procédure d’élection à la présidence du CÉ
Mmc Geneviève Laforest explique aux membres la procédure d’élection à la présidence et/ou vice-

présidence et les infonne également du rôle que ceux-ci auront à jouer.

8. Élection à la présidence et à la vice-présidence
Mmc Audrey Rivet-Baillargeon se représente à la présidence et étant la seule à se présenter, est élue à

l’unanimité.
Pour le poste de la vice-présidence, Mine Audrey Rivet-Baillargeon propose M. Kodjo Toussaint

Agbehonou à la Vice-Présidence et celui-ci accepte le mandat.

CÉ-003-20230912
ADOPTÉ

9. Bons coups
Mmc Audrey Rivet-Baillargeon explique le point des bons coups aux nouveaux membres et infonne
les membres que cc point peut être reporté à La fin de la rencontre afin d’éviter les débordements. Pour
cette réunion les bons coups ont été remis au point 19.

10. Règles de régie interne
Mmc Geneviève Laforest informe les membres des règles de régie interne du conseil d’établissement.
Le point 3.5 sera modifié afin que tous les membres puissent faire ajouter un point à l’ordre du jour en
communiquant avec la direction ou la présidente du conseil dès réception dc la convocation. De plus,
l’heure de fin au point 3.2 sera ajustée à 21h10 afin de respecter le délai de 2 heures de rencontre.

Mmc Audrey Rivet-Baillargeon aimerait rappeler aux membres que les membres parents représentent
tous les parents de l’école et demandent à ce que chacun garde en tête que l’on est là pour les aider et
non pour les rabaisser ou juger.

Il est proposé par Mmc Rébecca Pepin et secondé par Mmc Stéphanie Trudeau d’adopter les règles de
régie interne.

cÉ-004-20230912 ADOPTÉ
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11. Dénonciation d’intérêt
Mmc Geneviève Laforest explique la règle de dénonciation d’intérêt aux membres. Chacun des
membres est invité à signer le document et le remettre.

12. Sorties éducatives et/ou récréatives dans le quartier et dans le milieu
Mmc Geneviève Laforest explique le document des sorties dans le quartier.

Il est proposé par M. Kodjo Toussaint Agbehonou et secondé de Mmc Valéric Larochclle d’adopter
les sorties éducatives et/ou récréatives dans le quartier et dans le milieu.

CÉ-005-20230912 ADOPTÉ

13. Sorties éducatives et/ou récréatives extérieures
Mmc Gencvièvc Laforest mentionne que nous n’avons toujours pas reçu les choix de sorties de tous les
niveaux. Pour la sortie du mois d’octobre, elle propose qu’un courriel soit envoyé aux membres afin
que cette sortie soit approuvée.

CÉ-006-202309l2 ADOPTÉ

14. Budget du conseil d’établissement
Mmc Gcneviève Laforcst informe les membres qu’un budget dc 530 $ est accordé pour l’année scolaire
2023-2024.

15. Frais service de garde
Mmc Stéphany Trudeau informe les membres concernant les règles de tarification établies par le
ministère. Elle informe donc tous les membres qu’une augmentation de 0,05$ sera établie cette année.

Il est proposé par Mmc Rébccca Pcpin et secondé de Mmc Valérie Larochelle d’adopter
l’augmentation des frais service de garde

CÉ-007-20230912] ADOPTÉ

16. Calendrier et heure des réunions
Mmc Gcneviève Laforest discute avec les membres du calendrier et l’heure des réunions à venir. Il est
décidé que les rencontres débuteront à 19h10 selon les dates suivantes
- Mardi 17 octobre 2023
- Mardi 28 novembre 2023
- Mardi 23 janvier 2024
- Mardi 20 février 2024
- Mardi 16 avril 2024
- Mardi 21 mai 2024
- Juin 2024 au besoin.

17. Bulletins et première communication
Mmc Geneviève Laforest informe les membres des dates de remise des communications:
- Première communication: 13 octobre 2023
- Bulletin ire étape: le 16-17 novembre 2023.
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18. Questions diverses
Mmc Mélanie Pimparé se demande pourquoi elle a reçu le courriel EHDAA et demande des
informations à ce sujet. La direction l’infonne que ce courriel a probablement été envoyé directement
du Centre de Services afin d’aviser les parents de certains élèves qu’une rencontre d’information se
tiendrait à ce sujet.

19. Bons coups
- Mmc Geneviéve Laforest tient à souligner le bon travail du comité de la rentrée. Ce fut vraiment

magnifique et apprécié de tous.
- Mmc Stéphany Trudeau lève son chapeau à sa formidable équipe. Avec la pénurie de main-d’oeuvre

que nous vivons en ce moment, son équipe se relève les manches. Elle souligne qu’il lui manquait
du personnel jusqu’à tout récemment. Bravo

- M. Kwami Anani Odaye souligne que l’accueil des parents fait par le service de garde est très
apprécié. Toujours un bel accueil et cela semble très apprécié de tous les parents.

- Mmc Audrey Rivet-Baillargeon ajoute que les rencontres de parents en début d’année furent très
appréciées et très claires. Malgré le fait que nous avons de nouveaux membres du personnel, tous
étaient confiants et professionnels. Ce qui a rassuré beaucoup de parents. Merci

- M. Sébastien Adam félicite également les parents pour leur patience lors de la rentrée. Nous savons
très bien que nous avons une grande quantité d’élèves et beaucoup de parents étaient présents lors
de cette journée.

- Mmc Mélanie Pimparé a apprécié la présente de policier et de cadet lors de la rentrée.

20. Levée de l’assemblée
L’ordre du jour étant complété, Mmc Emilie Varin propose la levée de l’assemblée à 20h53.

Geneviève Laforest, directriceRivet-Baillargeon,
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